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COMUNE DI CESENA 
 

 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

QUARTIERE n. 5 - "OLTRESAVIO" 

 

VERBALE N. 09 - ANNO 2023 
 

 

Il giorno 16.11.2023, alle ore 20,30 si è riunito in Piazza Magnani, a seguito di avviso scritto 

inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza ROSSI GIANFRANCO – presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 

AG BALZANI MILENA P MIRCO MONTI 

P BEDEI CHIARA P ROSSI GIANFRANCO 

AG CECCARELLI LORENZO AG SANTI VLADIMIRO 

P D’URSO PAOLA P SCARPELLINI VALTER 

P GABRIELE FABBRI P SIRRI STEFANO 

P GINI SIMONETTA AG ZANOTTI SILVIA 

P GIOVANNINI ALEX  // 

 

P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 

 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri dei 13 assegnati al  

Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Convocazione (Protocollo 0156806 del 08.11.2023), con il seguente odg: 

1. Approvazione verbale Consiglio precedente. 

2. Esondazione del Savio - aggiornamento attività in corso e da programmare; 

collaborazioni con il Comitato Alluvionati Cesena; Audizione con la Comm.ne Speciale. 

3. Commissioni del Quartiere: attività svolte e quelle in programmazione. 

4. Aggiornamento su "Analisi e valutazione delle attività di animazione dei quartieri 

tramite operatore esterno" per scadenza Bando Pirene il 31.12.2023; punto all'odg 

del Collegio dei Presidenti di lunedì 13 Novembre. 

5. Corso di formazione sul defibrillatore BLSD; rendiconto primo appuntamento e 

preparazione del secondo, sabato 2 dicembre. 

6. "L'è Nadèl del 16 dicembre 2023: definizione del programma. 

7. Aggiornamenti su Biblioteca del Quartiere. 

8. Varie ed eventuali. 
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E’ presente il Comandante della Stazione Carabinieri di San Carlo di Cesena, che ha competenza 

anche in una parte del Quartiere Oltresavio. 

Presenta e propone incontri aventi per tema “Possiamo aiutarvi ad affrontare e risolvere piccoli 

problemi di tutti i giorni”. Gli argomenti riguarderanno: protezione della casa; in casa contro le 

truffe; come proteggersi dalle truffe telefoniche e informatiche; consigli pratici per evitare gli 

episodi che, approfittando della buona fede, poi creano tanti problemi a chi li subisce. Lascia un 

volantino che passeremo al Servizio Partecipazione per una stampa da diffondere nel Quartiere 

(attivare i social). Organizzeremo questi momenti sul territorio, partendo dalle Associazioni che 

coinvolgono pensionati; è stato riscontrato che molte volte il danno psicologico è più pesante 

rispetto a quello economico. Gli incontri sono rivolti anche ai figli o ai nipoti. Al termine della 

presentazione, domande da parte dei consiglieri sulla “sicurezza del territorio”. Riferimenti anche 

alla situazione problematica del Bar Hemingway (Condominio Azalea) e di altre zone con criticità. Il 

Maresciallo spiega le normative relative ai controlli sui locali pubblici, e si rende disponibile ad 

accogliere segnalazioni dal Quartiere. 

 

01odg). Approvazione verbale Consiglio precedente (12.10.2023). 

Il CdQ a voti unanimi approva il verbale del 12.10.2023, inviato per tempo in bozza ai Consiglieri. 

 

02odg). Esondazione del Savio - aggiornamento attività in corso e da programmare; 

collaborazioni con il Comitato Alluvionati Cesena; Audizione con la Commissione Speciale. 

Presidente: 

Ponte Europa: a fronte delle osservazioni di Quartiere e Comitato, ci è stato confermato dalla ditta 

che sta eseguendo i lavori, che è stato messo tra pilastro e ponte una guaina per assorbire le 

vibrazioni. 

E’ Presente il Responsabile del “Comitato Alluvionati Cesena”. 

Sintetizza il programma “Sfinge”, CON ULTERIORI CHIARIMENTI SUI RIMBORSI E SULLE PERIZIE. 

VEDI ALLEGATO 1 (documento pervenuto dalla Regione ed inviato per tempo ai Consiglieri). 

 

*** Intervento del Responsabile Comitato Alluvionati Cesena. 

Illustra le problematiche legate all’ambito di applicazione del programma SFINGE, in particolare 

per i Condomini e le abitazioni “in comunione”, che non sono normati. Ci potrebbero essere 

problemi di carattere burocratico-tecnico; per la compilazione ci vorrebbe l’assistenza di un 

tecnico (procura, sarebbe meglio delega?) – *intervento di Simonetta Gini. 

E’ stata accettata “l’edilizia libera” (promossa e sostenuta dai Comitati). Visto che gli edifici 

danneggiati risultano essere 70.500, si continua a chiedere uno snellimento burocratico per 

evitare di gravare gli uffici con le richieste dei tecnici, e relativi controlli (finanziamenti “su 

rendicontazione”??). Sembra tolta la parte burocratica di accesso agli atti, almeno fino a un 

importo fissato (20.000 € – contributo ricevuto – IVA). Problema relativo al conteggio IVA, che 

potrebbe essere al 22% essendo relativa un risarcimento - *intervento di Simonetta Gini. 

Si stanno aspettando chiarimenti. 

*** Si apre un confronto sugli interventi da fare sul territorio, in particolare sulla “terza fase”, con 

interventi di Simonetta Gini, Valter Scarpellini, Comitato (sulle attività prima e post alluvione di 

Comune, Regione, Governo, Europa). Discussione con intervento del Presidente e di Simonetta 

Gini, Comitato (problema complesso; non c’erano protocolli regionali per la situazione che si è 

verificata, ma c’erano studi di settore di anni fa che non sono stati presi in considerazione). 

***Intervento di Gabriele Fabbri. 

 

Il Consiglio ringrazia il Presidente del Comitato per l’impegno e la Disponibilità a partecipare 

anche ai Consigli del Quartiere. 
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02.01odg) *** AUDIZIONE QUARTIERE OLTRESAVIO 

Dopo discussione, il Consiglio a voti unanimi delibera di scrivere al Presidente della Commissione 

Consiliare Temporanea Speciale, per annullare la richiesta di audizione presentata il 18.09.2023 

sulle problematiche dell'alluvione, informando che sono continuati, assieme alla Commissione 

Alluvionati Cesena, ascolto, Assemblee, interventi confronti con i cittadini e con gli Enti coinvolti, 

con aggiornamenti all’Amministrazione Comunale. Inviare Lettera al Presidente della 

Commissione Consiliare Temporanea Speciale. 

 

***Illustrato dal Presidente il documento aggiornato e condiviso con il Comitato Alluvionati 

Cesena, dopo assemblea pubblica del 6 novembre con l’area alluvionata dal Ponte Nuovo fino a 

Borgo Paglia. 

VEDI ALLEGATO 2. 
 

03odg) - Commissioni del Quartiere: attività svolte e quelle in programmazione. 

03.01) Comm. LLPP Quartiere Oltresavio del 14.11.2023 – Valter Scarpellini. 

Aggiornamenti su: 

- a) da “Patto di Quartiere: realizzazione pista ciclabile lungo Via Dismano dalla rotonda Torre 

del Moro al Viadotto Secante”. Il finanziamento previsto nel triennale Investimenti verrà 

riproposto sul bilancio di previsione che verrà presentato in Consiglio Comunale nel mese di 

novembre 2023. 

- b) Rotonda Via Savio / Via Viareggio; i cittadini residenti avevano chiesto informazioni su 

quando si prevede verrà realizzata la rotonda e quali modifiche alla viabilità verranno adottate 

soprattutto nei confronti della circolazione degli autobus che transitano in Via Savio e Via 

Viareggio. Tempistiche (entro Novembre dovrebbero iniziare i lavori). 

- c) Raccolta firme residenti Via Giardino di San Mauro con richiesta cartellonistica adeguata, 30 

km orari, riservata ai residenti, asfaltatura. Protocollo Comune del 14.11.2023. 

PARERE FAVOREVOLE A VOTI UNANIMI di invio lettera agli Uffici competenti. 

- d) 2° stralcio Via Emilia Ponente. Aggiornamenti. 

- e) Sistemazione di Viale Gramsci. Aggiornamenti. 

- f) Ponte su Via Moschina. In attesa risposta dagli Uffici sulla tempistica. 

- g) Fermata Bus Via Romea (all'altezza del distributore OILONE), è presente una fermata 

dell'autobus molto frequentata dagli studenti che quando piove sono costretti a rifugiarsi sotto 

le tettoie del distributore in attesa dell'autobus. Viene richiesto di installare una tettoia idonea 

nei pressi della fermata dell'autobus. 
 

 

*** Sentito Ufficio Com.le: Fosso Aie: Alac non ha ancora risposto alla lettera del Comune. 

*** Pensilina Diegaro. Causa i lavori pista era stata spostata e quindi deve essere ricollocata con 

ultimazione dei lavori. (Risistemata dopo intervento quartiere). 
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*** Ex Celestri. Intervento risanamento con Ditta Giorgi; i lavori partiranno il 4 dicembre. 

Incontro (cui è invitato anche il Quartiere il 30 Novembre). 

*** Intervento di Stefano Sirri mancata/carente cura delle aree verdi, rifiuti abbandonati, 

lamentele dei cittadini. Si continuerà a sollecitare l’Amministrazione, riportando questa 

problematica nel documento annuale del Quartiere, che sarà all’odg del prossimo Consiglio. 

 

03.02) Comm.ne Comunicazione. 

Alex Giovannini. 

Continuare a sollecitare le risposte e le tempistiche in merito ai WIFI richiesti e a quanto previsto 

e non attuato nel “Patto di Quartiere” che NELL’AGGIORAMENTO ricevuto indica: 

- PREVISIONE: “attivazione di uno Sportello digitale con attivazione di punti wifi nel territorio”; 

- STATO DI AVANZAMENTO: “Sono in corso valutazioni e studi di fattibilità per l’apertura dello 

Sportello Digitale e per l’attivazione di punti wifi; 

- STATO DI AVANZAMENTO 2023: “prosegue lo studio di fattibilità per Sportello Digitale”. 

Discussione al prossimo CdQ del 14 dicembre 2023. 

 

04odg). Aggiornamento su "Analisi e valutazione delle attività di animazione dei quartieri 

tramite operatore esterno" per scadenza Bando Pirene il 31.12.2023. 

Presidente: Verrà predisposto un nuovo bando che dovrebbe tener conto delle segnalazioni e 

sollecitazioni del Collegio dei Presidenti di lunedì 13 novembre. L’attuale bando garantirà le 

attività già programmate fino a gennaio. Le parole chiave indicate dal Dirigente A. Lucchi sono 

state: Programmazione, Flessibilità, Ascolto, Coinvolgimento di Comunità, Professionalità, 

Coordinamento di un Programma per la città. Disponibilità a lavorare insieme per creare sinergie e 

aggiornare le attività. 

Come Oltresavio, riprendendo gli interventi fatti negli incontri con la Giunta e nei documenti 

annuali, abbiamo riconosciuto che il passaggio all’operatore esterno ha sollevato i Presidenti dal 

problema della responsabilità, rispetto alle attività svolte. Per i restanti punti, come altri 

Presidenti, abbiamo riscontrato criticità e difficoltà di rapporti con le Associazioni del territorio e 

del comprensorio. Abbiamo sollevato, ancora una volta, l’importanza delle Sedi di Quartiere per 

garantire la partecipazione e il confronto con associazioni e cittadini. 

 

05odg). Corso di formazione sul defibrillatore BLSD; rendiconto primo appuntamento e 

preparazione del secondo, sabato 2 dicembre. 

Confermato il secondo appuntamento dopo il buon risultato ottenuto. Partire con l’informativa 

anche alle Scuole. 

 

06odg). "L'è Nadèl del 16 dicembre 2023: definizione del programma. 

Proposta del Collegio dei Presidenti di lunedì 13 Novembre, per iniziativa sulla Pace. 

SABATO 16 DICEMBRE – “NON RASSEGNAMOCI ALLA GUERRA” PIAZZA DEL POPOLO dalle 16,00. 

I 12 quartieri, in collaborazione con il CENTRO DELLA PACE, invitano le Famiglie e i cittadini di ogni 

età a incontrarsi in Piazza del Popolo, per condividere l’impegno ed ogni Energia per realizzare la 

Pace in tutti i territori dove sono in atto guerre. 

Ritrovo per partire alle 16,00 dalla Biblioteca Malatestiana, per arrivare in corteo a Piazza del 

Popolo. E’ precisato che potranno esserci solo bandiere della Pace. In Piazza faremo un Momento 

di SILENZIO cui seguiranno interventi di Pezzi (per il Collegio dei Presidenti che organizza) e del 

Sindaco in rappresentanza della città. Ci sarà la consegna della "Luce della Pace" da parte degli 

Scout ai Presidenti di Quartiere; intervento del coro "Bandada - coro migrante" (che sarebbe 

venuto in Piazza Magnani per L’è Nadèl). Non si monteranno strutture fisse, ma si utilizzeranno i 

portici come palco. Saranno invitate le Associazioni cittadine che fanno riferimento al Centro per la 
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Pace. Verrà preparato un documento comune per tutti i Quartieri, con il quale invitare le 

Associazioni che fanno riferimento al “Centro per la Pace”. 

Il Consiglio, dopo presentazione e discussione, a voti unanimi delibera di partecipare 

all’iniziativa dei Quartieri del 16 Dicembre. L’iniziativa in Piazza Magnani per l’anno in corso è 

inserita nella marcia del 16 Dicembre. 

 

07odg). Aggiornamenti su Biblioteca del Quartiere. 

Vedi Patto di Quartiere, nel Capitolo “Con.Te.Sto – verso la Rete Bibliotecaria Cittadina”, con lo 

Stato di Avanzamento anno 2023. 

Il Punto lettura è da febbraio 2023 gestito dalla Malatestiana, con 348 prestiti (da febbraio/giugno) 

e 3 presenze nei laboratori pomeridiani da febbraio a giugno. 

 

08odg). Varie ed eventuali. 

08.01 Inaugurazione rotonda Settecrociari alla partigiana Teresa Mattei. Presa d’atto. 

08.02 Risposta segnalazione mancata illuminazione davanti alla sede di Piazza Magnani. 

*** Risolto il problema da questa sera. 

08.03 Sale di Quartiere: per gratuità utilizzo: 

- dal 23.11 al 30.05.2024 - Piazza A. Magnani - presentata dall'Associazione CAD. Centro aiuto 

alle dipendenze. 

- 09.01.2024 – 30.05.2024 - Associazione Voce all'Autismo 

- 15.11.2023 – 29.05.2023 VIA PISTOIA – AMNIL 

- 03.12.2023 mattina piazza Magnani ACAT 

*** Approvate tutte a voti unanimi. 

08.04) Problematiche segnalate dai residenti e dalle attività commerciali per lo spostamento 

della Filiale della Banca di Credito Cooperativa Ravennate, Forlivese e Imolese, della banca 

Popolare e di altri sportelli. Discussione con interventi di Paola D’Urso, Stefano Sirri, Valter 

Scarpellini. 

NB: Da mettere in evidenza nel documento di fine anno, per sollecitare l’Amministrazione 

Comunale (almeno salvare gli sportelli Bancomat!!!). 

08.05) Presa d’atto per: 

*** Richiesta cittadino: Problema dopo alluvione in Via Farini per scarico fognario non 

funzionante. Inviata comunicazione all’Ufficio Interessato. A seguito sollecito del Quartiere, 

l’intervento dovrebbe essere ultimato entro novembre. 

*** Via Fratelli Pio e Gino Zangheri: Incontrato il cittadino sulle problematiche segnalate ed 

inviata comunicazione agli Uffici. 

*** “Patto di Quartiere” da inserire all’odg del prossimo Consiglio. 

 

PROSSIMI CONSIGLI DI QUARTIERE 

- 14 DICEMBRE 2023; 25 GENNAIO 2024; 22 FEBBRAIO 2024; 21 MARZO 2024. 
 

Il Consiglio chiude alle 22,45 

 

Allegato 1: “Piattaforma informatica “SFINGE”. 

Allegato 2: Aggiornamento Quartiere/Comitato sui punti in evidenza. 
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ALLEGATO 1): Piattaforma informatica “Sfinge alluvione 2023”. 

 

***ARRIVATO DALLA REGIONE. 

Dalle ore 15 di domani, 15 novembre, famiglie e imprese potranno richiedere il contributo per i 

danni causati dalle alluvioni che a maggio hanno colpito l’Emilia-Romagna. 

Sarà infatti attiva la piattaforma informatica “Sfinge alluvione 2023”, versione aggiornata di quella 

voluta e realizzata dalla Regione nel 2012 per i danni dovuti al sisma in Emilia. 

E’ infatti frutto della collaborazione tra la Regione Emilia-Romagna e la Struttura commissariale 

per la Ricostruzione ed è stata riconfigurata sulla base dei parametri e requisiti indicati nelle 

ordinanze firmate dal Commissario straordinario per l’alluvione, il generale Francesco Paolo 

Figliuolo, d’intesa col presidente Stefano Bonaccini che riveste il ruolo di subcommissario: la 

numero 11/2023 che indica le modalità da seguire per le domande provenienti alle attività 

produttive e la 14/2023 dedicata a quelle per cittadini e famiglie. 

La quantificazione del danno subito, ma soprattutto il nesso di casualità tra il danno e gli eventi 

calamitosi dovrà essere giustificato tramite perizia asseverata o, a seconda dei casi, tramite perizia 

giurata, utilizzando l’apposito modello riportato negli allegati delle ordinanze, e dovrà essere 

redatta da un tecnico abilitato, iscritto a un Ordine o a un Collegio, privo di interessi comuni con il 

committente. 

Ciò che sarà riconosciuto è indicato dettagliatamente nelle singole ordinanze commissariali: sul 

sito della struttura commissariale (https://commissari.gov.it/alluvionecentronord2023/) a breve 

saranno anche disponibili domande e risposte (FAQ) illustrative, nelle quali si troveranno anche 

casi particolari e le risposte ai quesiti e dubbi più frequenti. 

Per accedere a “Sfinge Alluvione 2023” occorre avere l’accreditamento digitale (Spid, Carta di 

Identità Elettronica o Carta Nazionale Servizi) e possedere un indirizzo di posta certificata (Pec). 

Come presentare la domanda. 

La domanda per ottenere i rimborsi deve essere presentata dagli interessati o da un loro delegato 

munito di procura speciale solo tramite la piattaforma informatica dedicata. Alla domanda 

dovranno essere allegati obbligatoriamente i documenti: scheda di rilevazione dei danni, redatta 

da un professionista abilitato, secondo lo schema riportato negli allegati; perizia  tecnica 

asseverata o giurata rilasciata da un professionista abilitato; progetto degli interventi proposti, con 

l’indicazione degli interventi di ricostruzione, di ripristino e di riparazione necessari, corredati da 

computo metrico estimativo, da cui risulti l’entità del contributo richiesto. 

Il link d’accesso alla piattaforma, così come le informazioni via via che saranno aggiornate, si 

troverà anche sul portale della Regione Emilia-Romagna (https://www.regione.emilia-romagna.it/) 

e nella sezione ‘Misure di sostegno’ del sito dedicato all’alluvione: https://www.regione.emilia- 

romagna.it/alluvione/aiuti 
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ALLEGATO 2): 

 31.10.2023 QUARTIERE OLTRESAVIO E COMITATO ALLUVIONATI CESENA: aggiornamento 
 

Assemblea del 6 Novembre: con Sindaco ENZO LATTUCA, l’Assessora alla Sostenibilità Ambientale 

e Progetti Europei FRANCESCA LUCCHI, la Referente dell’Agenzia per la Sicurezza Territoriale e la 

Protezione Civile SARA VANNONI, la Consigliera regionale LIA MONTALTI, 

*** + Responsabile dell'ufficio Territoriale Sicurezza Territoriale e Protezione Civile dell'Agenzia 

Regionale 

Per avere aggiornamenti: 

- sulle criticità evidenziate da Quartiere e Comitato; 

- sulla programmazione degli interventi di messa in sicurezza del territorio; 

- sulle misure previste in caso del ripetersi di eventi come quelli che hanno colpito il territorio nel 

mese di Maggio. 

 

Temi sui quali i cittadini si aspettano risposte e tempistiche: 
 

01) ***(URGENTE) IDROVORA E 2 POMPE. 

Ancora in progettazione gruppo elettrogeno per dare garanzie di continuità in caso di mancanza 

energia elettrica + allarme automatico in caso di non partenza. 

IN EVIDENZA: Comitato – risposta dell’Ing. Montanari: entro DUE mesi (31.12.2023). 

IN EVIDENZA: sulle competenze e modalità di utilizzo dell’idrovora - quali sono le procedure 

previste, se di competenza dell’Autorità Regionale?. 

PROPOSTA: idrovora modulata; oppure spostare il “getto” fuori zona (dopo il Ponte Europa). 

 

02) *** FOGNATURE. 

Consegnata una mappa con le pulizie già effettuate per “spurgo fognature e pozzetti” nella zona 

Ippodromo (e nelle altre parti della città) nelle vie Riccione, Ricci, Viale della Resistenza, Ferraris, 

Avogadro, Bardia, Gramsci, Cheren, Tobruk, Fermi, Pacinotti, Arenacci, Volta, Galvani, Gondar, 

Giarabub. 

IN EVIDENZA: Da Sindaco: “Pronti ad intervenire in maniera tempestiva in caso di situazioni 

anomale”: numeri da chiamare: durante le ore diurne, la Polizia Locale allo 0547 354811; 

durante le ore notturne, Vigili del Fuoco: 115 

IN EVIDENZA: sollecitare per anticipare al massimo le nuove fognature in programmazione nei 

primi mesi del 2024. 

Si sta facendo tutto quello che è utile prima che arrivi l’inverno, tamponando il prima possibile. 

Dopo ci sarà la riprogettazione per intervenire in maniera straordinaria, più approfondita. 

MASSIMA ATTENZIONE: *** in Via Fermi nella fognatura bianca che serve UN GRUPPO DI 

RESIDENTI mancano 10 m. di raccordo (VERSO CONDUTTURA DI VIA PACINOTTI; scaricano 

direttamente nel fiume; Intervento di SOMMA URGENZA, che doveva essere realizzato in aprile 

2023. 

Aggiornamento: 30.10.2023 – intervento con la presenza di tecnico di Hera + ditta spurghi 

(Controllo con telecamera e ulteriore pulizia). 

 

03) *** Situazione di esondazione “ricorrente” del “Ponte sulla ferrovia” per l’apertura sulla 

volta del ponte FFSS che supera il canale Sacerdoti: attivare gli Enti coinvolti, tenere sotto 

controllo il Rio Casalecchio e il Rio Sacerdote. 

Comitato: gestire il tema per superare le loro prescrizioni di carattere giuridico, assumendosi la 

responsabilità. Iniziare a programmare di rifare il ponte, con arcata unica, aumentando la 

capacità di far defluire di più l’acqua. 
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04) *** “Nuova situazione” del Ponte Europa che desta tante preoccupazioni. Segnalati in molti 

interventi problematiche di “progettazione”. Verranno effettuati “Interventi prima 

dell’inverno”: di “Somma urgenza”. LAVORI IN ESECUZIONE.  

Richiesta CHIARIMENTI dei residenti “Progetto interventi sul ponte Europa! Sono presenti due 

muri ai lati ma nessuna protezione nella zona inferiore (vedi allegato 1)”. 

 

05) *** RISAGOMATURA, CONTROLLO e PULIZIA fossi dal fango della zona Ippodromo 

(segnalazioni da residenti). 

 

06) *** Pulizia urgente sotto le arcate del Ponte Nuovo, ancora con tanto materiale. 

(“intervento non di somma urgenza”) Verrà eseguita nella programmazione pulizie del fiume 

prevista partendo da monte. PROCCUPAZIONE DA PARTE DEI RESIDENTI NELL’AREA. 

*** Ponte Nuovo – problematiche create dalla passerella ciclo/pedonale lato monte che 

impedisce la pulizia delle arcate dall’alto e durante la piena trattiene i rami e i tronchi creando 

un tappo. 

 

07) *** Zona a monte Ponte Vecchio – VIA ARNO (Villa Casali) VIA ADDA. Area A RISCHIO. 

Richiesta Intervento di SOMMA URGENZA. 

 

08) *** PONTE VECCHIO – ZONA GIARDINO (Via PESARO) – situazione a rischio – da qui è entrata 

l’acqua. Richiesta Intervento di SOMMA URGENZA. 

 

*** CONTINUARE AD INSISTERE per arrivare ad avere UN UNICO INTERLOCUTORE che coordini i 

componenti che si occupano del fiume e zone confinanti, che aggiorni in tempo reale le 

procedure e le competenze. 

 

*** RICHIESTA DI AGGIORNAMENTI (E TEMPISTICHE) SUGLI INTERVENTI DA PROGETTARE E 

REALIZZARE: bacini di laminazione per la mitigazione del rischio idraulico del territorio; 

tracimazione controllata; barriere mobili per alzare gli argini; messa in sicurezza dei ponti; 

 

PROPOSTA: avviso di pericolo utilizzando ANCHE i campanili delle chiese. 


